

育てよう

鏡野のよい子シリーズ



筋トレを始めました

私が小学3年生のとき、ブラジルからマイケルとケルソンが転校してきました。マイケルは同級生。ケルソンは年上でした。サッカーが好きだった私は、早速意気投合し、毎日学校でサッカーをして遊びました。彼らはゲームを持っていませんでしたので、放課後は自転車で釣りにいったり、山にいったりと、家に帰るエネルギーもなくなるくらい遊んでいました。遊ぶことばかり考えていた、幸せな少年時代でした。この幸せな少年時代が、今の職業に結びついています。小学校生活が楽しかったので、小学校の先生になりたいと思ったというわけです。何がきっかけになるのか分からないものですね。

さて、小学校の先生になんとかなれた私は、少年時代同様に幸せな日々を送っています。あんなに子供の頃は勉強が嫌いだっなのに、子供たちと勉強をするのが不思議と面白いのです。「どのようなやり方で授業を進めたら、このクラスのみ

んなが食いついてくるかなあ」と色々考えながら授業のシナリオを考えるのが楽しいし、実際にみんなが食いついてきたら、無茶苦茶嬉しい気持ちになります。それは、少年時代にどっぷりとはまった魚釣りに、心情が似ているのかもしれない。天気、気温、水温、水の濁り、流れなどを色々考えてルアーやワームを選んだ経験が、何と授業作りに生かされているのです。(こじつけがましいですが)また、休み時間には、子供たちとサッカーをしたり放課後にはカードをして遊んだりできます。子供たちと会えば、いつも心は少年時代に戻れ、幸せな気持ちになります。

ところが近年、外で鬼ごっこをしていても子供をつかまえるのに時間がかかる。疲れる。つかまえられる。悔しい思いで休み時間が終わるといいう事が増えてきたのです。それで「筋トレを始めました」。

鏡野町生徒指導推進連絡協議会

大野小学校 青山幸正

のびのびひろば

郷幼稚園



親子でヨガをしました。
寒さで縮こまった体をぐ〜んと伸ばすと
とっても気持ちがいいです。
親子でしっかりと触れ合うこともでき、
楽しい時間になりました。

せなかものびて
きもちいい〜!

からだをぐ〜んとのばして...

ひこうき
できたー

おやこヨガ

